

“ Après une nuit de souffrance, il eut
“ hier matin (25 avril) une attaque plus
“ terrible que la première encore, et à
“ huit heures il rendait son dernier sou-
“ pir, âgé de 57 ans, 10 mois et 17
jours. ”

Le lendemain on le transporta au pres-
bytère. Ses funérailles eurent lieu le 28
avril, avec toute la pompe et la solennité
désirables. M. Routier, curé de St. Jo-
seph, a su rendre noblement et dignement
à son ami les honneurs funèbres. L'inté-
rieur du temple avait été décoré avec un
goût et un tact parfaits. Une foule im-
mense encombra le lieu saint. Outre
un nombre considérable des membres du
clergé, on voyait un bon nombre de laïcs
distingués venus de la ville et des pa-
roisses voisines. Le service fut chanté
par le M. le Grand Vicaire Cazeau, assisté
par M. G. Drolet, curé de St. Michel, fai-
sant l'office de diacre, et M. Joseph Sirois,